

Ecole de piano de Saint-Pétersbourg. Paris fête la Journée de l'unité populaire

Le 2 novembre, mercredi, à 19.30 la Maison de la musique de Saint-Pétersbourg et le Centre russe de la science et de la culture à Paris vous invitent au concert du projet « **l'Ambassade de Maestria** » consacré à la **Journée de l'unité populaire** où se produiront les jeunes **pianistes**, lauréats des compétitions internationales **Elisavéta Oukraïniskaïa et Andreï Réchetnik**. Le programme de la soirée comprend des oeuvres classiques russes et européennes : Rameau, Albéniz, Liszt, Schumann, Chopin, Rakhmaninov, Kreisler.

Elisavéta Oukraïniskaïa (19 ans) est née à Offenbach sur le Main, Allemagne. Etudiante du Conservatoire fédéral N.A.Rimski-Korsakov de Saint-Pétersbourg (classe de Maître émérite de la culture Lioubov Roudovaïa). Elle est lauréate de la Compétition russe « Les jeunes talents de Russie » (Moscou, 2013), vainqueur de la Compétition internationale des pianistes à Brême (2016). A partir du 2015 elle prend part aux programmes de la Maison de la musique.

Andreï Réchetnik (22 ans) est né à Krymsk du Kraï de Krasnodar. Etudiant du Conservatoire fédéral N.A.Rimski-Korsakov de Saint-Pétersbourg (classe de l'Artiste émérite de Russie professeur Alexandre Sandler). Diplômé de la Compétition internationale Chopin (Pétrozavodsk, 2011). A partir du 2016 il prend part aux programmes de la Maison de la musique.

Centre russe de la science et de la culture à Paris

Le début du concert – à 19.30.

Entrée gratuite sur invitation et inscription obligatoire: crsc.paris@gmail.com

Adresse : 61, rue Boissière

Tel. : +33 1 44 34 79 79.

« **Ambassade de Maestria** » est un projet unique de la Maison de la musique de Saint-Pétersbourg et de Rossotroudnitchestvo réalisé à partir du 2012 et comportant des rencontres avec les meilleurs musiciens de Russie et des tournées des jeunes solistes dans les centres russes de la science et la culture dans les pays étrangers.

Les concerts consacrés à la Journée de l'unité populaire sont programmés dans les Centres russes de la science et de la culture des capitales de 7 Etats. Les jeunes musiciens de talent se produiront à **Vienne, Bratislava, Washington, Paris, Bruxelles, Madrid, Prague**.

La Maison de musique de Saint-Pétersbourg est un établissement fédéral de culture fondé en 2006 en vue de préparer les jeunes musiciens russes aux concours et festivals internationaux et occupe le palais du Grand Prince Alexis Romanov à 122, Moïka.

Le directeur artistique – un violoncelliste éminent, Artiste du Peuple de Russie, professeur Sergueï Roldouguine.

Une information plus détaillée est sur le site www.spdm.ru